

Santander | 5 AGO 2025 12:11 PM

Secretario de Ambiente de Barrancabermeja denuncia amenazas por parte de un grupo armado

Por: Juan David Quijano Castillo
@juanquijano08



Leonardo Granados, secretario de Ambiente y Transición Energética
Alcaldía de Barrancabermeja

Compartir



Las amenazas se habrían dado tras haber realizado una sanción en contra de **Ecopetrol**.

Desde la administración municipal de Barrancabermeja se realiza una importante denuncia, y se trata de una serie de amenazas que estaría recibiendo un funcionario público.

La situación de inseguridad que se vive en el puerto petrolero santandereano es crítica, de hecho, tanto la Gobernación de Santander como la Alcaldía de Barrancabermeja ha solicitado apoyo al Gobierno Nacional para reforzar la seguridad en la ciudad y a pesar de que han llegado refuerzos policiales y militares, la presencia de los grupos armados al margen de la ley y de diferentes grupos delincuenciales pone en riesgo la integridad de la ciudadanía en general, así como de los funcionarios públicos.

El secretario distrital de Ambiente y Transición Energética, Rafael Leonardo Granados Cardenas, estaría siendo víctima de amenazas de muerte por parte de un grupo armado que tiene presencia en esta zona del Magdalena Medio santandereano. Esta situación genera preocupación tanto en el funcionario como en su familia, y en general, en la ciudadanía barranqueña, ante el asecho de los grupos guerrilleros en la ciudad.

Le puede interesar: [El Hospital Universitario de Santander opera con sobreocupación del 150% en urgencias](#)



Lea También:
Reportan brote de tuberculosis en la Cárcel de

“En el ejercicio de control, por unas denuncias presentadas por los pescadores de la Ciénaga del Llanito y la



Máxima Seguridad de
Palogordo, en Girón

comunidad en general afectada por una **grave contaminación** que ha generado la **Empresa Colombiana de Petróleos (Ecopetrol)** desde hace mucho tiempo y

que empezaron unas intervenciones para **bioremediar esas hectáreas**, los pescadores se han quejado por la **muerte de manatíes**, porque **salen hidrocarburos a la ciénaga**, porque **les afecta la pesca**, y decidimos como **Secretaría realizar las labores de la unidad de acción inmediata**, fuimos a verificar con el **Ejército, la Policía y la Secretaría de Medio Ambiente**, y observamos que efectivamente están **sedimentando humedales...** Todos los **tratamientos que sacan de esos lodos contaminados** y luego los tratan y supuestamente ya están limpios, **los mezclan con cal y los terminan depositando dentro de los humedales** y pues eso **viola el plan de conservación del manatí antillano...**", aseguró el **secretario Granados Cardenas**, quien además señaló que encontraron **otro tipo de irregularidades**.

Tras realizar la visita y evidenciar los **hechos irregulares**, las **autoridades ambientales**, en compañía con la **Fuerza Pública**, procedieron a **solicitar los permisos ambientales correspondientes**, y tras la **negativa de dichos permisos** se determinó **imponer una medida preventiva para proteger a los manatíes antillanos**, que son una **especie en vía de extinción** que se estaría viendo afectada por la **incorrecta ejecución por parte del personal de Ecopetrol**.

Según relató el **secretario de Ambiente de Barrancabermeja** para RCN Radio, tras tomar esta determinación **recibió amenazas directamente de la guerrilla de las FARC**, argumentando que con esta decisión **se afecta a una gran cantidad de personas que pierden su trabajo**.

"Empezaron a amenazar a mi familia, este es un tema delicado, ya ni siquiera podemos ejercer el control ambiental como funcionario público, que además nunca se había hecho en la Secretaría de Medio Ambiente, es primera vez que se ejerce un control ambiental estructurado, basado en los principios de prevención ambiental", añadió el funcionario.

Ahora se espera que se **tomen las acciones correspondientes por parte de las autoridades competentes** para **garantizar la seguridad del secretario y de su familia**.

Lea aquí: [Arrancará obra que busca mejorar la movilidad del área metropolitana de Bucaramanga](#)

 **RCN Radio Bucaramanga**
@RCNBga · Seguir

#Video | El Secretario de Ambiente y Transición Energética de Barrancabermeja, Rafael Granados, explica por qué se puso una medida preventiva para proteger a los manatíes antillanos en la Ciénaga del Llanito.

 [Mirar en X](#)

10:57 a. m. · 5 ago. 2025

1 Responder Copia enlace

[Leer más en X](#)

Fuente: Alerta Santanderes

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

in

📷

 @RCNBga · Seguir

#Video | El Secretario de Ambiente y Transición Energética de Barrancabermeja, Rafael Granados, explica por qué se puso una medida preventiva para proteger a los manatíes antillanos en la Ciénaga del Llanito.



Mirar en X

Santander | 5 AGO 2025 08:05 PM

Atentado con granada de fragmentación hacia un establecimiento en Floridablanca, Santander

Por: Edna Catalina Porras Pico
@catalinaporrasp



Compartir

f

🐦

in

📷

Una fuerte explosión alarmó a los habitantes del barrio Monteblanco, cuando una granada de fragmentación fue lanzada contra un local.

La tarde de este martes 5 de agosto, **una fuerte explosión sacudió el barrio Monteblanco**, en el municipio de Floridablanca. El hecho se registró en horas de la tarde, cuando fue lanzado un artefacto que ocasionó un fuerte estruendo, el cual fue lanzado contra un establecimiento comercial dedicado a la venta de

motocicleras.

De acuerdo con el reporte oficial de las autoridades, el artefacto explosivo, **una granada de fragmentación M75**, de fabricación yugoslava, contaba con una carga de **PENT**, un potente explosivo militar conocido como pentrita o PETN (pentaeritritol tetranitrato), caracterizado por su alta velocidad de detonación y su capacidad para generar gran fragmentación. La granada tenía un sistema de activación mecánico por lanzamiento y un encendido pirotécnico de retardo, diseñado para estallar segundos después de ser arrojada.

El estallido produjo un cráter en el punto donde cayó y dispersó esferas de acero, propias del sistema de fragmentación, además de fragmentos plásticos correspondientes al cuerpo de la granada. **La onda expansiva causó daños estructurales en el inmueble** y afectaciones en elementos cercanos, aunque, de manera preliminar, no se reportaron víctimas mortales ni heridos.

Tras la explosión, unidades antiexplosivos realizaron un operativo de inspección. Se verificó el perímetro y **se descartó que hubiese sido dejado en la zona un segundo artefacto**.

Durante la inspección realizada por la Policía fueron recolectados varios elementos como pruebas, entre ellos la palanca de seguridad de la granada, fragmentos del detonador y restos plásticos deformados.

Las autoridades avanzan en la investigación para establecer **la identidad de los responsables de este ataque** y los posibles móviles del hecho que generó alarma entre los habitantes del sector.

A través de las cámaras de seguridad se obtuvo registro de las personas que, al parecer, **habrían lanzado el artefacto contra el establecimiento**, por lo que actualmente, los investigadores analizan las imágenes para identificar a los dos sujetos que se movilizaban en una motocicleta.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Explosión de granada](#) [Atentado a bala en Floridablanca](#) [Floridablanca](#) [Granada Norte de Bucaramanga](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Edna Catalina Porras Pico
Santander | Hace 1 año



Con explosivos atentaron contra una empresa en Barrancabermeja

Santander | 5 AGO 2025 04:43 PM

"Si quieren quitar el peaje, que lo quiten": Gobernador de Santander ante protestas en La Mesa

